

## Kapolsek Ciracap Iptu Dudung Monitoring Kegiatan Audiensi Warga Desa Purwasedar

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Oct 20, 2023 - 11:11



*Kapolsek Ciracap Iptu Dudung Monitoring Kegiatan Audiensi Warga Desa Purwasedar*

### Silaturahmi Akbar dan Audiensi Warga Jampang dengan DPRD Kabupaten Sukabumi: Harapan dan Aspirasi untuk Kemajuan Pajampangan

Purwasedar, 20 Oktober 2023 – Pada hari Jumat, 20 Oktober 2023, suatu acara silaturahmi akbar dan audiensi digelar di Villa Asabaland, Desa Purwasedar,

Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Acara tersebut diinisiasi oleh Jampang Tandang Makalangan dengan Sdr. Hendry Firmansyah sebagai penanggung jawab. Tema yang diusung adalah "Urang Jampang Boga Kahayang Nyawang Jampang Nu Bakal Kasorang" (Orang Jampang punya Keinginan untuk Jampang yang akan datang).

Acara ini berhasil menarik perhatian sekitar 200 orang yang hadir dalam rangka memperjuangkan keinginan dan aspirasi masyarakat Jampang. Hadir dalam kegiatan tersebut sejumlah tokoh, di antaranya Ketua DPRD Kabupaten Sukabumi, Yudha Sukmagara, BBA, SH, serta beberapa anggota komisi DPRD dari berbagai fraksi.

Ketua DPP Paguyuban Jampang Tandang Makalangan, Hendra Permana, S.Sos, MM, menyambut para wakil rakyat dengan harapan agar mereka semakin antusias dalam memperjuangkan kepentingan masyarakat Jampang. Hendra juga menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan inisiatif bersama dan mereka ingin melihat lebih banyak kunjungan para wakil rakyat ke wilayah Jampang. Kepercayaan diberikan kepada para wakil rakyat untuk memperjuangkan pemekaran Kabupaten Jampang demi kemandirian wilayah tersebut.

Ketua DPRD Kabupaten Sukabumi menyambut kegiatan tersebut sebagai kesempatan untuk bersilaturahmi dan mendengarkan aspirasi masyarakat. Dalam diskusi dan tanya jawab yang berlangsung, beberapa aspirasi masyarakat Jampang disampaikan, termasuk permintaan percepatan perijinan pertambangan rakyat, pembangunan fasilitas publik, gedung pertemuan, peningkatan sektor UMKM, stadion, perbaikan infrastruktur, dan upaya pelestarian hutan untuk meningkatkan ketersediaan air bersih.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana kondusif hingga pukul 15.00 WIB dan diharapkan dapat membantu mewujudkan visi masyarakat Jampang untuk menjadi daerah yang mandiri. Dalam semangat kerjasama dan aspirasi, para pemangku kepentingan berharap akan melihat perubahan yang positif dalam perkembangan wilayah Pajampangan ke depan.